

NO TE LE ACERQUES, "ES MUY ENOJÓN"



Fin de semana en Wisconsin. Cuatro generaciones de nuestra familia, circa 2000.

Recuerdo una Navidad hace muchos años, los niños corrían agitados por toda la casa. Era una de esas ocasiones especiales en las que se reúne toda la familia.

El abuelo Uihlein era el patriarca, su presencia imponía y lo respetábamos. Bastaba que articulara una sola palabra para terminar el alboroto. Alguna vez escuché decir a uno de nuestros hijos: "¡No te le acerques, es muy enojón!".

Lo podías consultar acerca de cualquier asunto. Era una gran fuente de sabiduría. Nunca tuvo Cadillacs ni Ferraris. Solía manejar Pontiacs o Buicks por más de 160,000 kilómetros.

No iba a los partidos de fútbol o de tenis como los demás abuelos, aunque se tratara de un campeonato estatal. En cambio, comíamos a menudo en su casa, en donde se discutía de negocios, noticias, pesca y sobre todo de política. Era muy importante mantenerse actualizado en los temas del acontecer diario.

La vida y educar a los hijos era más fácil en aquel entonces. No había redes sociales, legalización de la marihuana ni disminución del apoyo económico a la policía. Así como a tantos otros, nos inculcaron estrictos principios morales. Las reglas eran las reglas y se respetaban.

— *Liz Uihlein*

SHERRIE

Frecuentemente escuchamos a las parejas hablar acerca de su media naranja.

Mi esposo Dick y yo encontramos a nuestra media naranja hace 54 años. Sin embargo, hay otros tipos de mitades y muchos tenemos la suerte de encontrarlas en el trabajo. La mía se llama Sherrie.

Ella sabe de tecnología, yo no. Es tranquila, yo no. Ha editado millones de mis vehementes correos electrónicos. Sherrie fue la octava empleada que

contratamos cuando nuestra empresa era aún muy pequeña.

Pues bien, con el paso del tiempo tuvimos un gran crecimiento. En los momentos difíciles decía: "Saldremos adelante", y siempre salimos. Ella sonríe y mantiene la calma ante cualquier situación.

Sherrie se jubila después de 34 maravillosos años. No puedo parar de llorar. No obstante, todos en Uline deseamos que disfrute de su familia, martinis, risas y muchos viajes en crucero. Ella es única.



Trabajando un sábado por la mañana en Uline, 23 de octubre de 2021.